

小学部通信



秋の遠足特集号

R2・11・16 第18号

秋の遠足～衣笠山公園～



11月13日(金)、秋の遠足(衣笠山公園)に行ってきました。今年度初めての校外での活動、11月2日から延期になり心配していましたが、天候にも恵まれ、レク系の計画した「だるまさんがころんだ」「宝さがし」「写真あてクイズ」やアスレチックで楽しむことができました。帰りは、だいぶ疲れた様子でしたが、笑顔いっぱい、楽しい遠足になりました。(＃^_^＃)



計画学習週間 16(月)～22(日)

11月16日(月)～11月20日(日)は、『計画学習週間』になっています。計画的に家庭学習に取り組めるようになることをねらいとして取り組んでいます。11月11日(水)学活の時間に、T先生から家庭学習の大切さやどんな取り組みをしたら良いのかという話を聞き、その後、担任と一緒に家に帰ってからの時間の使い方やどんな学習に取り組むのかを考えてみました。ご家庭でも様子を見ていただけたらと思います。



11月壁面～紅葉～

スタンプを使って葉っぱを作っています。子どもたちの色々な工夫があって素敵な掲示版になっています。



『授業参観』 ありがとうございました

お忙しい中、授業を参観していただきありがとうございます。久しぶりの授業参観に、子どもたちも張り切って取り組んでいました。

また、何かお気づきの点がございましたら、ご連絡いただければと思います。

秋の遠足～衣笠山公園～

いってきまーす!



衣笠山へ! みんな元気です!



到着!

ちょっと休憩



レク係の説明

衣笠山公園

だるまさんが・・・



アスレチック



帰るよー!

ただいまー!

